

## El libro adquiere mayor protagonismo en los presupuestos de Cultura para 2007

El protagonismo del libro y las bibliotecas, al que se refirió el pasado fin de semana el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, durante la inauguración del Congreso Iberoamericano de Editores en Madrid, se ha plasmado en los presupuestos destinados a la cultura para el año 2007.

Los presupuestos del Ministerio de Cultura serán presentados esta mañana por la ministra, Carmen Calvo. La cifra de que dispondrá este departamento para el año próximo será de más de 780 millones de euros (el año anterior superó los 650), según un portavoz del ministerio.

Según las cifras avanzadas durante la presentación de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, está previsto que las bibliotecas reciban una dotación de unos 100 millones de euros el próximo año. La nueva Ley del Libro, cuya aprobación está prevista para el próximo viernes por el Consejo de Ministros, prevé una inversión de más de 400 millones de euros, establece la realización de planes de fomento de la lectura y mayores dotaciones a las bibliotecas, así como la creación del Observatorio de la Lectura, todo ello en un plazo que se extiende durante los próximos siete años.

### Fomento de la lectura

En la misma línea de dar un mayor protagonismo al libro, la pasada semana Carmen Calvo informó en el transcurso de Liber de que su ministerio destinará 38 millones de euros al Plan de Fomento de la Lectura durante este curso 2006-2007, de los cuales 20 se dedicarán al plan extraordinario de dotación bibliográfica, con el fin de ampliar y renovar las colecciones de las bibliotecas públicas, según informa Efe. La dotación supone un incremento de 8 millones con respecto al año anterior, cifra a la que hay que sumar los 12 millones que aportan otras instituciones y entidades que colaboran con el ministerio. La ministra resaltó especialmente la partida de los 20 millones de euros que se prevén para el plan extraordinario de dotación bibliográfico, cantidad que duplica la disponible en el curso anterior, y cuyo fin es el de ampliar y renovar las colecciones bibliográficas de las bibliotecas públicas.

En total, la partida destinada por el Gobierno para políticas culturales en 2007 -que afecta a diversos ministerios- es de más de 1.200 millones de euros. Al respecto, las principales partidas afectan a museos, música y danza, el libro y las bibliotecas y el cine (véase EL PAÍS de 27 de septiembre).

"La industria editorial trasciende el carácter mercantil, porque puede contribuir al fortalecimiento de los derechos humanos y a combatir el analfabetismo", afirmó el presidente Rodríguez Zapatero ante los editores iberoamericanos el pasado sábado. El presidente del Gobierno resaltó la necesidad de que los Gobiernos se comprometan a acabar con "la lacra de la desigualdad" en el acceso a la educación y a la cultura.